

Entraînés par leurs passions, des chrétiens en foule n'ont pas honte de mener une vie presque païenne : les lois saintes de l'Église sont méprisées, l'obéissance aux parents est réputé un fardeau insupportable ; la parole des pasteurs résonne en vain à l'oreilles des fidèles. " J'ai été pendant des années près de cette génération, et ils errent toujours dans leur cœur." Le bras de Dieu va-t-il s'abattre sur des coupables ?

Mais regardez donc ces âmes pures qui, tout le long du jour et même dans l'obscurité des nuits, soumettent entièrement leur intelligence à la discipline la plus sévère, sacrifiant ainsi leurs plus légitimes aspirations, leurs désirs les plus innocents, leurs volontés les plus louables. Elles ne pensent, elles n'agissent que par la volonté de leurs supérieurs, représentants de Dieu à leur égard. C'est ce parfum de l'expiation volontaire qui, s'élevant vers le ciel, désarmera le cœur de Dieu et fera descendre sur nous des bénédictions que nous n'aurons pas méritées. Nous serons préservés par la communion des saints. Ce monastère, par sa vie d'une obéissance observée dans sa plus haute perfection sera le propitiatoire fait d'un or très pur du haut duquel Dieu nous fera entendre des oracles de miséricorde.

Nous voyons au livre de l'Exode (26, 30) que Dieu ordonna à Moïse de dresser un tabernacle